

Ä9 D – Was Freiheit schützt

Antragsteller*in: Simon Haack (KV Münster)

Text

Von Zeile 624 bis 626 einfügen:

mit besonderen menschlichen Härten verbunden. Wir wollen, dass die freiwillige Rückkehr Vorrang vor zwangsweisen Rückführungsmaßnahmen hat. Deshalb setzen wir uns für eine nicht-staatliche, europaweite, ergebnisoffene und unabhängige Rückkehrberatung ein.

Begründung

Eine Rückkehrberatung kann nur dann die Bedürfnisse der betroffenen Menschen in den Mittelpunkt stellen, wenn sie nicht von den Stellen ausgeführt wird, die ein Interesse an der erfolgreichen Ausreise von möglichst vielen Menschen haben.